

Fecha 27.04.2009	Sección Diario DF	Página 7
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Cancelan tercer corte de agua ante epidemia

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que el cuarto corte del suministro del Sistema Cutzamala a la ciudad de México, programado del 1 al 4 de mayo, quedó totalmente suspendido, como parte de las medidas que los gobiernos Federal y del Distrito Federal (GDF) pusieron en marcha para detener el incremento de los casos de influenza porcina que se está dando en la capital de la República.

De acuerdo con información del organismo, es necesario garantizar el suministro del líquido para que los habitantes de la capital puedan llevar a cabo las medidas sanitarias recomendadas para evitar el contagio, que incluyen la de lavarse las manos continuamente.

Ramón Aguirre, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) señaló que desde la semana pasada, y en coordinación con la Conagua, se tomó la decisión de suspender el cuarto de los cinco cortes que se habían programado para evitar que bajara el nivel de las presas que integran el Sistema Cutzamala.

“El viernes la reunión la tuvimos temprano, y aún no se determinaba la suspensión en las escuelas, por lo que yo creo que prácticamente es un hecho que no se cortará el servicio”, expresó.

Este lunes, José Luis Luege Tamargo, titular de la Conagua, dará a conocer los detalles sobre la suspensión del cuarto corte al suministro del Cutzamala. ■

Higiene

- La Conagua informó que se debe garantizar el suministro del líquido para que los habitantes de la capital puedan llevar a cabo las medidas sanitarias recomendadas para evitar el contagio, como la de lavarse las manos continuamente

